

Escrito por

Martes, 10 de Septiembre de 2013 11:58 -

---



**La Dirección de Juventud de la Municipalidad de Apóstoles organizó una charla para abordar la violencia como problema social y sobre la violencia en el noviazgo, la disertación estuvo a cargo de la Dirección de violencia familiar y de género, Lic. Senterre Sol Soledad y del Ministerio de Desarrollo Social de la provincia, Cesar Arguello y el Coordinador de la Campaña "El valiente no es violento", Gustavo Melnik. La misma estuvo destinada a los alumnos de cuarto y quinto año de todas las instituciones educativas. La actividad también se realizó con alumnos del turno tarde.**

El Director de Juventud, Fabian Skuarek explicó a los jóvenes presentes que decidieron hacer esta charla por los últimos hechos acontecidos en la ciudad, en la que un joven murió a manos de otro. Comentó que es el granito de arena que aporta el municipio para que no haya más violencia entre jóvenes y de ningún tipo.

Del Ministerio de Desarrollo Social, Gustavo Melnik, coordinador de la campaña "El Valiente no es violento", explicó que el propósito es contribuir a la sensibilización de la población respecto de los estereotipos de género que cristalizan y profundizan las desigualdades entre hombres y mujeres. Además es un concurso multimedial (fotos, video, grafico, radial) para jóvenes que, a raíz de las charlas que dictan junto con la Dirección de violencia familiar y de genero, deben presentar materiales contra la violencia, el premio es la difusión de estas producciones y la provincia les regala un viaje.

La Lic. en Trabajo Social, Sol Senterre explicó que en las charla hacen ejercicios con los jóvenes para que estos puedan volcar como se sienten y también que puedan hacer propuestas respecto a las situaciones que viven. Destacó que ellos toman la violencia como social y en este contexto asumen diferentes formas como por ejemplo violencia familiar, violencia económica, etc. Abordan los temas desde su contexto y tratan de no estigmatizar y generalizar. El objetivo de la charla es construir una sociedad menos violenta.

## La Dirección de violencia familiar y de género de la provincia brindó una charla sobre violencia en el novio

Escrito por

Martes, 10 de Septiembre de 2013 11:58 -

---

{phocagallery view=category|categoryid=821|limitstart=0|limitcount=0}